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OPORTUNIDADES

Rio inicia semana 
com mais de 10 
mil vagas de 
emprego e estágio

SUL FLUMINENSE

Ordem Pública leva 
conscientização sobre 
bullying a estudantes 
em Volta Redonda
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PESQUISA APONTA POSSIBILIDADE DE SEGUNDO TURNO ENTRE RODRIGO NEVES E CARLOS JORDY EM NITERÓI

Assessor de Marçal 
é liberado após 

agredir marqueteiro 
de Nunes
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Castro e Flamengo assinam 
protocolo de enfrentamento 
à violência contra a mulher
O governador Cláudio Castro assinou, 

na noite de segunda-feira (23/09), um 
protocolo de intenções para fomentar 
ações de prevenção e enfrentamento 
à violência contra a mulher e para 
fortalecer a rede de apoio às vítimas, 
seguindo as diretrizes do programa 
"Antes que Aconteça", coordenado 

pela Secretaria de Estado da Mulher. 
A primeira-dama, Analine Castro, a 
secretária de Estado da Mulher, Heloísa 
Aguiar, o presidente do Flamengo, 
Rodolfo Landim, e a deputada fede-
ral Soraya Santos também assinaram 
o documento, em cerimônia realizada 
na sede do clube, na Zona Sul do Rio.

ESTADO

CADERNO G "Show da Escolinha" revive 
humor de Chico Anysio em 
espetáculo imperdível

André Lucas, filho de Chico Anysio, homenageia o pai em 
peça no Centro de Convenções Chico Anysio, com direção 

de Tininha Araújo. Ingressos antecipados por R$ 30.
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Duda Lima saiu ensanguentado após 
levar soco de Nahuel Medida.Confusão 

ocorreu após Pablo Marçal ser expulso de 
debate por violar regras.

REGIÃO DOS LAGOS 

Caso de mpox é 
investigado
 em São Pedro 
da Aldeia

Canella entra com representação no TRE para 
denunciar fake news de Matheus Carneiro

APÓS PERÍCIA, GRÊMIO NEGA APÓS PERÍCIA, GRÊMIO NEGA 
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Deolane Bezerra foi 
solta do presídio em 
Buíque, Pernambuco, 

após decisão do Tribunal de 
Justiça de Pernambuco (TJPE), 
que concedeu habeas corpus 
a 18 investigados. Ela havia 
sido presa em setembro, na 

Operação Integration, por 
suspeita de envolvimento em 
um esquema de lavagem de 
dinheiro e jogos ilegais. 

Inicialmente, Deolane cum-
pria prisão domiciliar, mas teve 
a medida revogada por descum-
primento de restrições, sendo 

transferida para a Colônia Penal 
Feminina de Buíque. A soltura 
foi determinada pelo desembar-
gador Eduardo Guilliod Mara-
nhão, que estendeu o habeas 
corpus de Darwin Filho, empre-
sário também preso na opera-
ção, aos demais investigados.  

Deolane e os outros soltos 
devem seguir medidas caute-
lares, como não mudar de ende-
reço e comparecer à Justiça. A 
operação investiga movimen-
tação de cerca de R$ 3 bilhões 
e envolveu o bloqueio de bens 
e ativos financeiros.

Deolane Bezerra é solta após 
Justiça conceder habeas corpus

O Instituto Nacional 
de Meteorologia 
(Inmet) emitiu um 

alerta de perigo devido à tem-
pestade prevista para a faixa 
central do Rio Grande do Sul. 
Espera-se um acumulado de 
chuvas entre 30 e 100 milí-
metros por dia, com ventos 
que podem alcançar até 100 
km/h, além da possibilidade 
de granizo.

O risco inclui alagamentos, 
quedas de energia, danos em 
plantações e quedas de árvo-
res. O período crítico foi na 
manhã de terça-feira (24) até 
as 15h de quarta-feira (25).

As áreas de maior risco 
incluem a região metropo-
litana de Porto Alegre e os 

centros ocidental e oriental 
do estado, além de regiões do 
noroeste, sudeste, sudoeste e 
nordeste do Rio Grande do Sul.

O Inmet orienta que, 
durante rajadas de vento, os 
moradores evitem se abrigar 
sob árvores, devido ao risco de 
quedas e descargas elétricas, 
e também que não estacio-
nem veículos perto de torres 
de transmissão ou placas de 
propaganda.

Em momentos de chuva 
intensa, recomenda-se des-
ligar aparelhos elétricos e o 
quadro de energia.

Em caso de emergência, a 
Defesa Civil pode ser acionada 
pelo número 199, e o Corpo de 
Bombeiros, pelo 193.

Selo identificará gestão 
pública comprometida 

com a alfabetização

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva discursou 
na 79ª Assembleia 

Geral das Nações Unidas, em 
Nova York, abordando confli-
tos geopolíticos, a crise climá-
tica e a fome. Lula destacou o 
aumento de conflitos globais 
em 2024, mencionando que 
US$ 2,4 trilhões foram gastos 

com armas, recursos que 
poderiam combater a fome 
e enfrentar a crise climática. 
Criticou o uso da força em 
conflitos na Ucrânia e no 
Oriente Médio, ressaltando 
a necessidade de diálogo.
Lula também alertou sobre 
o impacto das mudanças cli-
máticas, afirmando que 2024 

caminha para ser o ano mais 
quente da história. Men-
cionou secas, enchentes e 
incêndios florestais no Brasil 
e cobrou maior compromisso 
global com acordos climá-
ticos e auxílio aos países 
pobres. O presidente des-
tacou a subnutrição global, 
especialmente na África e 

na Ásia, e anunciou a cria-
ção da Aliança Global contra 
a fome como um dos lega-
dos do Brasil no G20. Por 
fim, Lula pediu a reforma do 
Conselho de Segurança da 
ONU, criticando a exclusão 
da América Latina e defen-
dendo um sistema mais 
justo e eficaz.

Na ONU, Lula critica guerras, faz 
alerta climático e rechaça a fome

  MUNDO 

FOTO: TOMAZ SILVA

Na noite de 
s e g u n d a -
-feira (23), o 
assessor de 
Pablo Mar-
çal (PRTB), 

Nahuel Medina, foi liberado 
após ser detido por agredir 
um membro da campanha 
do prefeito Ricardo Nunes 
(MDB) durante um debate 
em São Paulo. A agressão 

resultou em um boletim de 
ocorrência por lesão corpo-
ral registrado no 16º Distrito 
Policial de Indianópolis, pró-
ximo ao Clube Sírio Libanês, 
onde o debate promovido 
pelo Flow Podcast ocorreu.
Medina, que se descreve 
como videomaker e sócio 
de Marçal, foi detido após 
o incidente. A confusão 
começou quando Marçal 

foi expulso do debate por 
violar regras e ofender 
Nunes. Após ser retirado 
do evento, Medina agrediu 
Duda Lima, que levou seis 
pontos no rosto. Duda soli-
citou uma medida protetiva 
e pediu investigações sobre 
a agressão.
Após ser liberado, Medina 
afirmou que também 
registrou um boletim de 

ocorrência contra Lima, ale-
gando que foi agredido pri-
meiro e que sua reação foi 
uma defesa. Ele explicou que 
Lima o atacou enquanto ten-
tava filmar a situação, ale-
gando que foi arranhado e 
que o soco foi uma resposta 
instintiva.
Duda Lima, por sua vez, 
negou ter sido o agressor, afir-
mando que estava tentando 

recuperar seu celular quando 
Medina o atacou. O advogado 
de Lima, Daniel Bialski, criticou 
a falta de civilidade na cam-
panha de Marçal e ressaltou 
que a situação se configurou 
como uma agressão.
Marçal, em nota, reconhe-
ceu a gravidade do incidente, 
destacando a necessidade 
de inteligência emocional 
em debates. Ele condenou a 

violência e descreveu a ação 
de Medina como uma reação 
inaceitável a uma provocação. 
O episódio gerou repercus-
são entre outros candidatos e 
autoridades, que lamentaram 
a escalada de violência em um 
ambiente de debate. A confu-
são ocorreu nos momentos 
finais do evento, com vídeos 
mostrando a troca de provo-
cações entre os envolvidos.

Assessor de Marçal 
é liberado após 

agredir marqueteiro 
de Nunes

Duda Lima saiu ensanguentado após levar soco 
de Nahuel Medida.Confusão ocorreu após Pablo 
Marçal ser expulso de debate por violar regras.

      SOCIEDADES 

CHARGE

A adoção do horário de 
verão pode reduzir 
até 2,9% da demanda 

máxima de energia elétrica e 
gerar uma economia de cerca 
de R$ 400 milhões para o Sis-
tema Interligado Nacional (SIN) 
entre outubro e fevereiro, 
segundo uma nota técnica do 
Operador Nacional do Sistema 
Elétrico (ONS).

O estudo aponta que a 
mudança no horário poderia 
diminuir os custos de combus-
tível termoelétrico, com uma 
economia estimada entre R$ 
244 milhões e R$ 356 milhões, 
dependendo das condições 
hidrológicas no período de 
outubro/2024 a fevereiro/2025.

Além disso, a adoção do horário 

de verão traria maior eficiência 
ao SIN, especialmente entre 18h 
e 20h, horário de pico de con-
sumo. Nesse período, o sistema 
enfrenta desafios com a redução 
da geração solar e o aumento 
da demanda por energia. Dados 
históricos indicam que os subsis-
temas Sudeste/Centro-Oeste e 
Sul, além do próprio SIN, senti-
riam os impactos mais positivos.

Embora o impacto na carga 
média diária não seja signifi-
cativo em alguns horários, o 
ONS destaca que, em dias úteis, 
sábados e domingos, há uma 
redução expressiva da demanda 
máxima noturna, principal-
mente entre 18h e 19h, o que 
ajuda a aliviar o sistema em 
momentos críticos de consumo.

Economia com horário de 
verão pode chegar a R$ 
400 milhões em 5 meses
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Pesquisa realizada pelo 
instituto Real Time 
Big Data, para a Rede 
Record, indica segundo 
turno entre Rodrigo 

Neves (PDT) e Carlos Jordy (PL) 
na disputa pela prefeitura de 
Niterói.
A pesquisa foi registrada no TSE 
sob o número RJ-09305-2024. 
Foram realizadas mil entrevistas 
entre os dias 21 e 23 de setem-
bro. A margem de erro é de 3 
pontos percentuais e o nível de 
confiança da pesquisa é de 95%.
Na pesquisa espontânea, 
Rodrigo Neves aparece com 25% 
das intenções de voto. Carlos 
Jordy tem 15%. Taliria Petrone, 
do PSOL, tem 5%. Bruno Lessa, 
do Podemos, aparece com 1%.
Na pesquisa estimulada, que é 
quando o eleitor recebe uma 
lista com os nomes dos candi-
datos, Rodrigo Neves teve 39%. 
Carlos Jordy foi a 25%. Taliria 
Petrone 11%. Bruno Lessa 3%. 
Guilherme Bussinger, do Mobi-
liza, teve 1%. Danielle Bornia 
(PSTU) e Alessandra Marques 
(PCO) não pontuaram. Indeci-
sos são 10%. Disseram que vão 
anular o voto ou votar em branco 
11%. A pesquisa também mediu 
a aprovação do prefeito Axel 
Grael. 36% aprovam o governo 
municipal. 60% reprovam. 4% 
não souberam opinar.

Para o cientista político Bruno 
Soller, do instituto Real Time Big 
Data, a pesquisa mostra que um 
cenário que parecia tranquilo para 
o candidato Rodrigo Neves “está 
se complicando de vez”, com o 
crescimento de Carlos Jordy, seu 
principal oponente.
Para Soller, “o desgaste da gestão 
de Axel Grael, mais o custo de um 
dos IPTUs mais caros do Brasil, 
além da lembrança da prisão de 
Rodrigo Neves enquanto prefeito, 
por conta de escândalos de cor-
rupção, o aumento exponencial da 
quantidade de pessoas em situa-
ção de rua e um dos piores trân-
sitos do país, estão desgastando 
a candidatura de Rodrigo Neves, 
tornando a eleição de Niterói total-
mente indefinida, faltando uma 
semana e meia para a votação”.
O cientista político, destacou que 
“no início da campanha, Rodrigo 
Neves tinha uma larga vanta-
gem sobre seus adversários” 
e que, hoje, tudo indica a rea-
lização de um segundo turno.
Numa tentativa de estancar sua 
queda nas pesquisas, a campanha 
de Rodrigo Neves, nessa reta final, 
tem colocado os milhares de ocu-
pantes de cargos comissionados da 
prefeitura de Niterói carregando 
bandeiras do candidato pelas ruas 
da cidade, no intuito de mostrar 
força e procurar conter o cresci-
mento das campanhas adversárias.

RIO DE JANEIRO

Na terça-feira (24), 
policiais civis do Rio 
de Janeiro estão reali-

zando uma operação para 
combater o roubo de cargas 
de cigarros. Essa ação faz 
parte da Operação Torni-
quete, que tem como obje-
tivo desmantelar esse tipo 
de crime no estado.
Segundo a Polícia Civil, 
estão sendo cumpridos 
16 mandados de prisão e 
12 mandados de busca e 

apreensão contra suspeitos 
de pertencem ao grupo crimi-
noso. Até as 8h30 da manhã, 
seis pessoas já haviam sido 
detidas, e quatro mandados 
foram executados dentro do 
sistema prisional.
As investigações indicam que 
o grupo causou um prejuízo 
de R$ 3 milhões em decor-
rência dos roubos de cargas. 
A operação conta com a cola-
boração da Polícia Militar e 
do Ministério Público.

Policiais fazem ação 
contra roubos de cargas 

de cigarro no Rio

CARLOS JORDY BATE 25% E 
pesquisa aponta segundo turno 

RJ tem 9 cidades com abastecimento de 
água afetado pela estiagem, diz instituto

SAÚDE CARIOCA 

A estiagem afeta o abas-
tecimento de água em 
nove municípios do Rio 

de Janeiro, conforme o "Boletim 
Mensal de Segurança Hídrica" 
divulgado pelo Instituto Esta-
dual do Ambiente nesta segun-
da-feira (23). Os municípios 
impactados incluem Angra 
dos Reis, Guapimirim, Teresó-
polis, Niterói, Rio de Janeiro 

(Paquetá), Macaé, São Gonçalo, 
além de partes de Rio das Ostras 
e São João da Barra. Guapi-
mirim, que decretou estado de 
emergência devido à estiagem, 
implementou um rodízio de 
abastecimento em parceria 
com a concessionária Fontes 
da Serra, já que os reservató-
rios estão com níveis alarman-
temente baixos. Ao comparar 

agosto de 2023 com o mesmo 
mês de 2024, as variações nos 
níveis dos reservatórios são 
mínimas. Por exemplo, a capa-
cidade do reservatório de Lajes 
caiu de 91,67% para 88,88%, 
enquanto o Funil teve um leve 
aumento de 67,93% para 70,75%. 
O reservatório de Juturnaíba 
apresentou uma leve queda, de 
86,87% para 86,36%. Segundo o 

Instituto do Ambiente, todos os 
reservatórios ainda estão dentro 
da normalidade. O boletim, que 
será publicado mensalmente, 
visa monitorar as condições 
hídricas e auxiliar na criação 
de medidas para preservar os 
recursos hídricos da população, 
já que a redução no abasteci-
mento impacta cerca de dois 
milhões de pessoas no estado.

O projeto social 
" M e l h o r e s 
Amigos" oferece 
atividades tera-

pêuticas para crianças com 
espectro autista, com a 
ajuda de Bâdi, um cão trei-
nado do 23º Batalhão da 
Polícia Militar (Leblon). 
Criado por Washington 
Roberto Vitória Brito, poli-
cial militar e especialista 

em comportamento canino, o 
projeto surgiu após o resgate 
de Bâdi, que estava machu-
cado e faminto nas ruas de 
Saquarema. Washington viu 
potencial no cão e o treinou 
para auxiliar crianças com 
transtornos do espectro 
autista.
Com o apoio de Diego 

Sergóvia, outro policial militar, 
a iniciativa se expandiu 

para o 23º Batalhão. Suzi 
Maria Mendes, mãe de João 
Pedro, uma criança autista, 
compartilha sua gratidão: 
"Vale muito a pena, não tem 
dinheiro que pague". João, 
de 8 anos, expressa seu 
carinho por Bâdi, dizendo: 
"Eu gosto muito do Bâdi, eu 
amo muito cachorro". Profis-
sionais, como a pedagoga 
Renata Souza, ressaltam que 

as atividades com cães esti-
mulam o desenvolvimento da 
fala, escrita e motricidade das 
crianças. O projeto, iniciado 
há um mês, visa aumentar 
o número de cães treinados 
e expandir as atividades 
para mais batalhões, benefi-
ciando mais famílias. Romeu, 
um labrador de nove meses, 
também está em treinamento 
para as sessões de terapia.

Cachorro da PM ajuda crianças 
autistas em atividades terapêuticas

O Rock in Rio 
gerou quase R$ 
3 bilhões para 
a economia do 

Rio de Janeiro, de acordo 
com o Governo do Estado. 
O balanço inclui também 
dados sobre a segurança 
pública durante o evento, 
que contou com mais de 8 
mil agentes, um aumento 
de 30% em relação à edição 

anterior. Durante o evento, 
a taxa de ocupação hote-
leira chegou a 95%, e a rodo-
viária teve um movimento 
40% maior, com cerca de 
226 mil passageiros. Foram 
registradas 889 ocorrên-
cias, incluindo 573 furtos de 
celulares. Além disso, cerca 
de 600 bombeiros reali-
zaram 534 atendimentos 
durante o festival.

Rock in Rio gerou R$ 3 
bilhões para economia 

do Rio de Janeiro
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O candidato a 
prefeito de 
Belford Roxo 
pelo União 
Brasil, Már-
cio Canella, 

protocolou uma representação 
no Tribunal Regional Eleitoral 
contra o atual prefeito Wagui-
nho e seu candidato, Matheus 
Carneiro, sob a acusação de 
disseminação de notícias falsas 
(fake news). 

Na publicação criada pela 
empresa LUCS Comércio e Servi-
ços Ltda, Matheus do Waguinho 
veicula uma série de informa-
ções inverídicas com o intuito 
de descreditar a candidatura de 
Canella. Em uma recente pes-
quisa, Canella alcançou 48% 
das intenções de voto, em con-
traste com 26% para Matheus, 
que é apoiado pelo prefeito. 
Na revista repleta de falsas 
alegações, Matheus lista os 
nomes de vereadores que estão 
apoiando Canella, tentando 

desqualificá-los. Canella reba-
teu essa estratégia, afirmando: 
“Esses vereadores apoiaram 
Waguinho durante sete anos. 
Saíram no ano passado porque 
perceberam que tudo estava 
errado. Agora eles não prestam? 
Este governo teve um secretá-
rio de Educação preso por rou-
bar R$ 6 milhões da merenda 
escolar”, enfatizou. Canella tam-
bém criticou a administração de 
Waguinho, ressaltando que o 
prefeito foi afastado por quase 
dois meses devido a conduta 
inadequada na Prefeitura. “Esse 
governo gastou R$ 4 milhões 
com luzes de Natal, mas não 
ofereceu o suporte necessário 
aos desabrigados pelas chuvas. 
Além disso, conta com mais de 
20 mil funcionários contratados, 
utilizando-os como cabos eleito-
rais. O governo está temeroso 
de perder a eleição, mas nós 
vamos vencer e libertar o povo 
e os funcionários da opressão”, 
concluiu Canella.

Canella entra com representação no TRE para 
denunciar fake news de Matheus Carneiro

Baixada fluminense ganha 
primeiro hospital público 

especializado em cardiologia

BAIXADABAIXADA 

A Baixada Fluminense 
agora conta com seu 
primeiro hospital 

público especializado em 
cardiologia. A inauguração do 
Hospital do Coração São José 
ocorreu no último sábado 
(21), com a presença do gover-
nador Cláudio Castro (PL). Com 
um custo de R$ 21 milhões, 
o hospital é fruto de uma 
parceria entre o governo esta-
dual e a Prefeitura de Duque 
de Caxias, somando um inves-
timento total de R$ 35 milhões 
no projeto.

"É uma alegria imensa estar 
aqui em Duque de Caxias para 
inaugurar um equipamento 
como o Hospital do Coração. A 
partir de agora, a população da 
Baixada Fluminense não preci-
sará mais percorrer longas 
distâncias até o Rio de Janeiro 
em busca de atendimento. 
Nesta unidade, terão acesso ao 
que há de mais avançado em 
tecnologia e tratamentos para 
doenças cardiovasculares. Este 
é um grande presente para os 
moradores da região", afirmou 
o governador.

O Hospital do Coração ofere-
cerá atendimento 24 horas e 
atenderá pacientes de todos 
os municípios da Baixada 
Fluminense. A unidade poderá 
disponibilizar até 123 leitos, 

incluindo CTI, enfermarias e 
salas de pré e pós-procedi-
mentos. Além disso, contará 
com seis centros cirúrgicos, 
com capacidade para realizar 
até 60 procedimentos de cate-
terismo por dia, podendo 
alcançar até 22 mil cirurgias 
anuais.

Equipado com modernos 
dispositivos de hemodinâmica, 
tomografia computadorizada 
e ecocardiograma, o hospital 
também realizará outros 
procedimentos, como angio-
plastia e cirurgias cardíacas. A 
secretária de Estado de Saúde, 
Claudia Mello, destacou: 
"Esta unidade de ponta 
reforça nosso compromisso 
em oferecer atendimento de 
qualidade pelo SUS. Os centros 
cirúrgicos, CTIs e salas de 
hemodinâmica são essenciais 
para salvar vidas."

Embora não tenha serviços 
de emergência, os pacientes 
serão direcionados ao 
Sistema Estadual de Regu-
lação (SER) para ajudar a 
eliminar a fila de atendi-
mentos para pacientes com 
doenças crônicas. Essa inicia-
tiva representa um avanço 
significativo na saúde pública 
da região, oferecendo acesso 
a serviços especializados que 
antes eram limitados.

Prefeitura é alvo de críticas por obra 
inacabada e aditivo de contrato milionário

ITAGUAÍ
Nilópolis: 

Morro da Mina 
conquista 
a Taça das 
Favelas RJ 

2024

A Prefeitura de Itaguaí 
está enfrentando 
fortes críticas da popu-

lação devido à ineficiência nas 
obras de pavimentação, espe-
cialmente no bairro de Chaperó. 
Um recente aditivo ao contrato 
004/2023, firmado entre a 
Secretaria Municipal de Obras 
e Urbanismo e a empresa IPÊ 
Engenharia e Construções Ltda., 
gerou polêmica ao prorrogar o 
prazo do contrato por mais 12 
meses e reduzir seu valor total 
para R$ 12.410.763,22. As obras, 
que têm como objetivo tapar 
buracos e melhorar as condi-
ções das ruas, continuam longe 
de serem finalizadas, mesmo 
com a ampliação do tempo 
previsto.

O aditivo foi realizado com 
base no artigo 57, inciso II, da 
Lei 8.666/1993, que regula-
menta as licitações no Brasil. 

O contrato original previa a 
execução contínua de serviços, 
mas a prorrogação e a nova 
quantia atribuída ao projeto 
geraram desconfiança entre os 
moradores quanto à eficácia 
real da obra. 

Fabio Laibenith Tonete, de 
47 anos, residente no bairro, 
expressou sua indignação 
com a situação. Ele afirma que 
as ruas estão sem asfalto há 
décadas, apesar das promessas 
constantes da administração 
municipal. “As ruas aqui estão 
abandonadas. A Prefeitura 
asfaltou até certo ponto e parou 
sem explicação. Dizem que 
estão asfaltadas, mas isso não é 
verdade”, desabafa o mecânico 
industrial.

A insatisfação é evidente 
entre os moradores, que se 
sentem enganados pela gestão 
pública, que parece priorizar 

contratos milionários sem 
benefícios visíveis. A obra, que 
deveria melhorar a qualidade 
de vida, não atingiu o resultado 
esperado, levantando ques-
tões sobre a transparência na 
gestão dos recursos públicos. 
A situação em Chaperó e em 
outros bairros permanece 
crítica, com ruas esburacadas 
e a população sem respostas 
concretas sobre quando as 
melhorias ocorrerão. 

Enquanto isso, a prefeitura 
continua prorrogando prazos 
e ajustando valores, sem apre-
sentar resultados significa-
tivos. A administração deve 
fornecer explicações deta-
lhadas sobre os atrasos e a falta 
de progresso nas obras prome-
tidas. A paciência da população 
se esgotou, e a cobrança por 
mais transparência e eficiência 
nas obras públicas só aumenta.

A jovem equipe da 
Comunidade do Morro 
da Mina, localizada no 

bairro de Olinda, em Nilópolis, 
fez história ao conquistar o título 
masculino inédito da Taça das 
Favelas (Rio de Janeiro) 2024. 
No último sábado (21), a equipe 
venceu o Jardim Sumaré por 1 a 
0 na final, realizada no Estádio 
de Moça Bonita, em Bangu, na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro. O 
gol que garantiu o troféu invicto 
foi anotado por Gabriel GT, logo 
no início do segundo tempo. 

Com essa vitória, a equipe do 
Morro da Mina se torna o repre-
sentante do Estado do Rio de 
Janeiro na competição nacional 
da Taça das Favelas.

No torneio feminino, a Cidade 
de Deus conquistou o título 
ao derrotar a Comunidade da 
Coreia.

A Taça das Favelas, realizada 
pela primeira vez no Rio de 
Janeiro em 2012, tem se desta-
cado como uma plataforma 
para revelar talentos das comu-
nidades, proporcionando visibi-
lidade e criando oportunidades 
para os jovens. O torneio é orga-
nizado pela Central Única das 
Favelas (Cufa) e pela InFavela, 
com o apoio da Lei Estadual de 
Incentivo ao Esporte.

GAECO/MPRJ denuncia organização 
de roubo de cargas na Baixada 

O Grupo de Atuação 
Especializada de 
Combate ao Crime 

Organizado do Ministério 
Público do Rio de Janeiro 
(GAECO/MPRJ), em colaboração 
com a Polícia Civil, cumpriu 
16 mandados de prisão e 10 

de busca na terça-feira (24). 
A segunda fase da Operação 
Torniquete visa desarticular 
uma associação criminosa dedi-
cada ao roubo de cargas na 
Baixada Fluminense, com foco 
na empresa de cigarros Souza 
Cruz. O GAECO denunciou 16 

homens, incluindo um ex-po-
licial militar, por associação 
criminosa armada. As inves-
tigações revelaram 15 ocor-
rências de roubo de cargas 
de cigarro entre 2019 e 2020, 
totalizando cerca de 240.485 
maços roubados.
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O governador 
Cláudio Cas-
tro assinou, 
na noite 
de segun-
d a - f e i r a 

(23/09), um protocolo de inten-
ções para fomentar ações de 
prevenção e enfrentamento à 
violência contra a mulher e para 
fortalecer a rede de apoio às 
vítimas, seguindo as diretrizes 
do programa "Antes que Acon-
teça", coordenado pela Secre-
taria de Estado da Mulher. A 
primeira-dama, Analine Cas-
tro, a secretária de Estado da 
Mulher, Heloísa Aguiar, o pre-
sidente do Flamengo, Rodolfo 
Landim, e a deputada federal 
Soraya Santos também assina-
ram o documento, em cerimô-
nia realizada na sede do clube, 
na Zona Sul do Rio.

- Estamos dando mais um 
passo importante na luta con-
tra a violência e para proteger 
as meninas e mulheres do nosso 
estado, criando espaços mais 
seguros e acolhedores. Com 
a força do Flamengo e dessa 
parceria, queremos levar essa 
mensagem de respeito e pro-
teção preventiva para cada vez 
mais pessoas - afirmou o gover-
nador Cláudio Castro.

A primeira-dama, Analine 
Castro, ressaltou a importância 
do esporte e da conscientização.

- O futebol traz alegria para 
muitos, mas essa alegria não 
pode se transformar em dor 
para as mulheres. Essa parceria 
com o Flamengo é um passo 

importante para conscientizar 
a sociedade, principalmente 
os homens, sobre o respeito e 
a proteção das nossas mulhe-
res. Precisamos trabalhar juntos 
para criar uma sociedade mais 
justa e segura para todos - des-
tacou Analine.

O protocolo de intenções é 
voltado à articulação e mobi-
lização de diversos setores 

governamentais e não gover-
namentais para a construção 
de estratégias, projetos e ações 
conjuntas para prevenir e com-
bater os diversos estágios de 
violência, desde a psicológica 
até o estágio final desse ciclo, 
que é o feminicídio.

- Esse programa ajuda a pro-
teger cada vez mais mulhe-
res. A violência contra elas é 

uma realidade que precisa 
ser enfrentada com rapidez 
e ação. Com o apoio do Fla-
mengo e outros clubes, esta-
mos ampliando essa rede de 
proteção, ocupando espaços 
importantes como os estádios. 
Quanto mais rápido agirmos, 
mais vidas salvaremos - refor-
çou a secretária de Estado da 
Mulher, Heloísa Aguiar.

O presidente do Flamengo, 
Rodolfo Landim, expressou o 
compromisso do clube e des-
tacou um dado alarmante.

- Ficamos muito honrados 
em participar dessa iniciativa. 
É chocante perceber que a 
maioria dos feminicídios acon-
tece com mulheres que já 
possuem medidas protetivas. 
Isso mostra que precisamos 

intensificar nossos esforços. 
O Flamengo está comprome-
tido em apoiar essa causa tão 
importante, para que o fute-
bol seja sempre um espaço 
de alegria e não de violência 
- frisou Landim.

Após a assinatura, o Cristo 
Redentor foi iluminado de 
lilás, reforçando o simbo-
lismo da luta contra a vio-
lência de gênero. O proto-
colo prevê ainda a realização 
de palestras e iniciativas de 
conscientização dentro do 
universo esportivo, envol-
vendo atletas e torcedores.

O protocolo de intenções 
entrará em vigor a partir da 
data da publicação no Diário 
Oficial do Estado e terá vigên-
cia por 24 meses, podendo ser 
prorrogado por mais 24 meses.

AÇÕES
O protocolo de intenções 

prevê a elaboração de ações 
para prevenção e enfrenta-
mento às violências contra 
meninas e mulheres no uni-
verso esportivo e em toda a 
sociedade fluminense. Outra 
frente é a realização de pales-
tras, rodas de conversa, pro-
tocolos, produção de mate-
riais educativos e educação 
de meninos e homens pelo 
fim da violência contra meni-
nas e mulheres nos esportes. 
Serão envolvidos jogadores, 
profissionais de segurança, 
equipes técnicas, times de 
base feminino e masculino, 
torcedores, entre outros.

Castro e Flamengo assinam protocolo de 
enfrentamento à violência contra a mulher

Parceria firma o compromisso de fomentar ações para 
proteger meninas e mulheres no universo esportivo

Brasil, setembro 
de 2024: Segundo 
o Anuário Brasi-
leiro de Segurança 

Pública de 2024, o setor de 
segurança privada enfrenta 
um grave problema com a 
clandestinidade. No total, há 
11.231 empresas operando 
ilegalmente em contraste 
com 2.694 que são regula-
mentadas. O Sudeste lidera 
com 39% das clandestinas, 
seguido pelo Nordeste (22%), 
Sul (20%), Centro-Oeste 
(11%) e Norte (8%).

São Paulo destaca-se com 
594 empresas legalizadas, mas 
2.476 clandestinas. O Rio de 
Janeiro possui 984 empresas 
ilegais, em comparação com 
236 regularizadas, enquanto 
Minas Gerais registra 763 

clandestinas e 183 legais. No 
Sul, Santa Catarina tem 145 
empresas regulamentadas e 
605 irregulares, enquanto a 
Bahia apresenta 180 legais e 
750 clandestinas. No Distrito 
Federal, há apenas 76 regula-
rizadas e 317 ilegais. O Pará 
tem 83 legais contra 346 
clandestinas, e em Pernam-
buco são 87 regulamentadas 
e 363 ilegais. O Espírito Santo 
conta com 49 legais e 204 
clandestinas.

Essas operações ilegais 
movimentam cerca de R$ 
60 bilhões anualmente, uma 
quantia que não é arrecadada 
pelo governo e, muitas vezes, 
envolve armamentos ilegais. 
Em contrapartida, o setor legal 
apresentou um aumento signi-
ficativo em 2024, com 530.194 

vigilantes contratados, um 
crescimento de 9,3% em 
relação ao ano anterior.

A busca por capacitação 
também aumentou, com 
799.117 profissionais devi-
damente treinados. O presi-
dente Luiz Inácio Lula da Silva 
sancionou o Estatuto da Segu-
rança Privada, que regulariza 
o setor, estabelecendo que a 
prestação de serviços de segu-
rança depende da autorização 
da Polícia Federal. O depu-
tado Marcelo Crivella, autor 
do projeto, ressaltou que a 
nova legislação visa forta-
lecer o setor, que emprega 3,5 
milhões de pessoas e movi-
menta R$ 40 bilhões por ano, 
além de reduzir o trabalho 
informal e melhorar a segu-
rança da população.

No dia 28/09, das 9h às 
13h, o Teatro Popular 
Oscar Niemeyer, em 

Niterói, receberá o Festival 
2024 Din Down Down: A 
Desinvenção da Deficiência, 
organizado pelo Instituto 
Gingas. O evento celebra a 
inclusão e a diversidade com 
atividades para toda a família.

A programação começa com 
uma recepção e credencia-
mento, seguida de um semi-
nário sobre políticas públicas 
para pessoas com deficiência 
e suas famílias. Em seguida, 
serão realizadas atividades 
recreativas, incluindo rodas 
de capoeira.

O Instituto Gingas atua há 
mais de 20 anos na promoção 
da cultura afro-brasileira e 
na defesa dos direitos das 
pessoas com deficiência. 
O fundador, David Bassous 
(Mestre Bujão), ressaltou a 
importância do evento e o 
apoio recebido. O festival 
conta com patrocínio da Enel 
Distribuição Rio, Governo 
do Estado do Rio de Janeiro 
e Secretaria de Estado de 
Cultura e Economia Cria-
tiva, além do apoio da APAE/
Niterói e das prefeituras 
de Niterói, Saquarema e 
Cachoeiras de Macacu.

Secretário de Saúde do 
Rio celebra avanços da 

medicina nuclear

SAÚDE CARIOCA

A Clínica de Medicina 
Nuclear Villela Pedras, 
que tem unidade em 

Niterói, celebrou o aniversário 
dos 70 anos de sua fundação. 
Em um encontro que reuniu 
mais de 200 convidados, entre 
médicos, políticos e empresá-
rios do setor de saúde, come-
moraram os avanços tecnoló-
gicos da medicina nuclear em 
diagnósticos e tratamentos nas 
últimas sete décadas.  A ceri-
mônia teve discurso de Daniel 
Soranz (Secretario Municipal 
de Saúde do Rio) e de Gui-
lherme Schleder (Secretário 

Municipal de Esportes) e do 
fundador e médico Augusto 
Villela Pedras ( in memorian) 
que discursou através de holo-
grama,  comemorando a fun-
dação da primeira clínica em 
1954, ocasião em que trouxe 
a especialidade para o Brasil. 
"Impossível falar de medicina 
nuclear, sem citar o legado do 
Dr. José Augusto Villela Pedras e 
sua trajetória como o grande pre-
cursor da especialidade no Brasil 
que vem auxiliando médicos e 
pacientes em diagnósticos e tra-
tamentos",  celebra o Diretor de 
Negócios Marcos Villela Pedras.

RIO DE JANEIRO NITERÓI

Rio ocupa 2° posição em empresas
 clandestinas de segurança, 

causando prejuízo de R$60 bi

Será realizado 
evento para 

celebrar 
inclusão no 

Teatro 
Popular Oscar 

Niemeyer

TJRJ realiza ação social em 
homenagem ao Dia Nacional da 
Luta da Pessoa com Deficiência

O Tribunal de Justiça 
do Estado do Rio 
de Janeiro realizará 

uma ação social em homena-
gem ao Dia Nacional de Luta 
da Pessoa com Deficiência 
nos dias 26 e 27 de setembro, 
das 10h às 17h, no térreo da 
Lâmina III, no Centro do Rio. 
A iniciativa, coordenada pela 
desembargadora Regina Lucia 
Passos, presidente da Comis-
são Permanente de Acessi-
bilidade e Inclusão (Comai), 
oferecerá serviços gratuitos 
para pessoas com deficiência 
de todas as idades.

Entre os serviços disponíveis 
estão casamento, divórcio, 

retificação de registros, 
orientação de saúde, testes 
para HIV, sífilis e hepatites, 
além de oportunidades de 
emprego. O evento contará 
com a presença do presidente 
do TJRJ, desembargador 
Ricardo Rodrigues Cardozo, 
e autoridades de instituições 
parceiras.

Senhas serão distribuídas 
a partir das 10h, com atendi-
mento até as 16h. Para infor-
mações sobre documentação 
necessária, um QR-code estará 
disponível. Dúvidas podem ser 
esclarecidas pelo e-mail sgsus.
seppe@tjrj.jus.br ou pelo tele-
fone (21) 3133-2055.
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A Secretaria 
de Ordem 
P ú b l i c a 
de Volta 
R e d o n d a 
( S e m o p ) 

promoveu, na segunda-feira 
(23), uma palestra sobre 
bullying, que se refere a atos 
repetitivos de agressão e inti-
midação direcionados a uma 
mesma pessoa. O evento 
reuniu cerca de 170 alunos 
de 11 a 17 anos do Instituto 
Presbiteriano de Educação 
(IPE), realizado nas depen-
dências da escola, localizada 
no bairro Retiro. O intuito 
foi orientar os jovens sobre 
como identificar, enfrentar e 
prevenir o bullying, além de 
apresentar a legislação que 
penaliza essa prática.

A palestra foi conduzida 
pelo secretário de Ordem 
Pública, coronel Luiz Henrique 
Monteiro Barbosa, e pelo cor-
regedor da Guarda Municipal 
de Volta Redonda (GMVR), 
inspetor Valdo Rocha. Eles 
esclareceram que o bullying 
pode manifestar-se através 
de agressões físicas, verbais 
ou sociais/morais, inclusive 
no ambiente virtual, conhe-
cido como cyberbullying.

“Para combater essa 
prática, especialmente 
nas escolas, a educação é 

fundamental. Comparti-
lhamos informações sobre 
identificação, prevenção e 
a legislação pertinente. Este 
é um movimento para que 

os alunos se tornem aliados 
da Segurança Pública, pro-
movendo respeito e empa-
tia entre eles”, enfatizou o 
coronel Henrique. O diretor 

do IPE, Pedro Ramposo, des-
tacou que a unidade solici-
tou a palestra para reforçar 
o papel da escola na forma-
ção integral dos alunos e na 

promoção de valores cidada-
nia e respeito à vida. Recen-
temente, a lei nº 14.811/2024 
classificou o bullying como 
crime, visando coibir essa 

prática nas escolas e no 
ambiente virtual. As pena-
lidades variam de multas a 
reclusão de 2 a 4 anos no 
caso de cyberbullying.

Ordem Pública leva conscientização sobre 
bullying a estudantes em Volta Redonda

Autores angrenses são 
premiados na Bienal do 

Livro em São Paulo

ANGRA DOS REIS 

No dia 14 de setembro, 
o Prêmio Destaque 
foi entregue durante 

a Bienal do Livro de São Paulo. 
Essa premiação, promo-
vida pelo Espaço Leia Mais 
— um grupo dedicado à lite-
ratura que reúne escritores 
de todo o Brasil — foi deci-
dida por meio de votação 
popular, com autores compe-
tindo em diversas catego-
rias. Os escritores angrenses 
Romana Gomes e Léo Vieira 
se destacaram, conquistando 
os prêmios nas categorias de 
livro infantil e poesia, respecti-
vamente. A cerimônia ocorreu 
no auditório Ziraldo, dentro do 
evento.

"Estou muito feliz em repre-
sentar minha cidade e trazer 
este prêmio para Angra, além 
de poder levar meu livro a 
outros estados e leitores 
em todo o Brasil," declarou 
Léo Vieira, que, além de ser 
escritor, é editor de livros. 
Ele também editou “Anamor 

– A Fadinha Impaciente”, de 
Romana Gomes, cujo livro de 
estreia foi lançado na Bienal 
e premiado na categoria de 
Livro Infantil.

“Jamais pensei que conse-
guiria publicar um livro. Ter 
conseguido isso, participar 
da Bienal e ainda ganhar um 
prêmio é extremamente signi-
ficativo e motivador,” afirmou 
Romana, que já está traba-
lhando em sua segunda obra 
literária. Durante a Bienal, de 
11 a 14 de setembro, Léo Vieira 
e Romana Gomes também 
autografaram seus livros e 
divulgaram seus trabalhos no 
estande do Espaço Leia Mais, 
interagindo com leitores e 
admiradores e apresentando 
suas obras a um novo público 
fora de Angra dos Reis.

"Angra dos Reis é um celeiro 
de talentos, e temos muitos 
outros que ainda podem se 
destacar," destacou Léo Vieira, 
ressaltando o crescimento do 
movimento literário na região.

Semana começa com abertura da 
‘Primavera Rosa’ em Volta Redonda

COSTA VERDE 

A semana começou 
de forma especial 
para os funcionários 
da Secretaria Muni-

cipal de Saúde (SMS) de Volta 
Redonda. Na manhã desta 
segunda-feira (23), eles foram 
recebidos com uma aula de 
ginástica laboral ministrada 
pelo professor de Educação 
Física Thairone Silva Duarte, 
seguida por um café da manhã 
reforçado no pátio da sede da 
secretaria, no bairro Niterói, 
todo decorado de rosa. Essas 
atividades marcaram o início 
da "Primavera Rosa 2024", 
uma campanha voltada para 
a prevenção do câncer de colo 
do útero e de mama, desta-
cando a saúde integral da 
mulher.
A campanha oferece maior 

acesso a serviços de diagnós-
tico, como a coleta do preven-
tivo, indicada para mulheres 
de 25 a 64 anos, e o exame de 
mamografia, recomendado a 

partir dos 40 anos. A médica 
oncologista Luciana Francisco 
Netto ressaltou que o muni-
cípio estendeu a campanha 
“Outubro Rosa” para toda 
a primavera, aumentando 

a oferta de exames nas 
unidades básicas de saúde.
Durante a campanha, 

as unidades atenderão 
mulheres sem agendamento 
e realizarão três “Dias D” aos 

sábados. De 23 de setembro a 
20 de dezembro, as 46 UBSs 
de Volta Redonda estarão 
abertas para facilitar o acesso 
aos exames e acompanha-
mentos necessários.

Angra Futsal vence Barra Mansa e termina na 
1ª colocação do grupo na Copa Sul Fluminense

No domingo, dia 
22, o Angra 
Futsal disputou 

seu último jogo da primeira 
fase da Copa Sul Flumi-
nense e saiu vitorioso 
contra o Real Barra Mansa, 
com um placar de 8 a 4. 
A partida foi realizada 
no ginásio Poliesportivo 

de Lages, em Paracambi. 
Os gols do Angra foram 
anotados por Iguinho (2), 
Luan (2), Teodoro (2), Bruno 
e Neto. A partida teve 
momentos de virada, com 
o Angra impondo seu ritmo 
ao abrir 3 a 0 no início. 
Apesar disso, o adversário 
conseguiu virar para 4 a 3. 

No entanto, na fase final do 
jogo, o Angra reagiu e fez 
mais cinco gols, garantindo 
a vitória.

Com esse resultado, 
o Angra Futsal assegurou 
a primeira colocação do 
grupo A, totalizando 12 
pontos após quatro jogos, 
todos vencidos, e se clas-

sificou diretamente para 
as quartas de final da Copa 
Sul Fluminense. Para essa 
partida em Paracambi, o 
time contou com um elenco 
de 10 jogadores: os goleiros 
Léo e Vitor, além de 
Iguinho, João, Johnny, Luan 
Valverde, Teodoro, Lucas 
Almeida, Rafael e Neto.
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Araruama: Pesquisa aponta 
Daniela de Livia na liderança 

com 50% das intenções de voto

Uma pesquisa do Insti-
tuto GERP, divulgada 
na terça-feira (24/09), 

mostra Daniela de Livia (15) 
liderando a corrida pela 
prefeitura de Araruama, na 
Região dos Lagos, com 50% 
das intenções de voto. Ela tem 
mais que o dobro da segunda 
colocada, Penha Bernardes 
(PL), que aparece com 23%. 
Sérgio Ribeiro (DC) está em 
terceiro, com 8%. A pesquisa 
indica que 12% dos entre-
vistados não souberam ou 
não quiseram responder, e 
6% afirmaram que não vota-
riam em nenhum dos candi-
datos. Rejane Silva (PMB) 
não pontuou.
Na modalidade espontânea, 

em que os nomes dos candi-
datos não são apresentados, 
Daniela de Livia segue à frente 
com 33%, Penha Bernardes 
tem 20%, e Sérgio Ribeiro foi 
mencionado por 5% dos entre-
vistados. Rejane Silva nova-
mente não pontuou, e os 
indecisos somam 39%.
A pesquisa também avaliou 
a rejeição dos candidatos. 
Penha Bernardes e Rejane 
Silva lideram com 31% cada, 
seguidas por Sérgio Ribeiro 
com 20%. Daniela de Livia apre-
senta a menor rejeição, com 
16%. Cerca de 25% dos entre-
vistados não souberam ou não 
quiseram responder, e 4% afir-
maram que não votariam em 
nenhum dos candidatos.

Saúde realizará audiência 
pública sobre investimentos 

nos serviços do SUS

A Prefeitura de 
Maricá, por meio da 
Secretaria de Saúde, 

realizará uma audiência 
pública na próxima segun-
da-feira (30/09), às 15h, na 
Câmara Municipal, loca-
lizada na Avenida Nossa 
Senhora do Amparo, 57, no 
Centro. Durante o evento, 
será apresentado o relatório 
dos recursos aplicados nos 
serviços do Sistema Único 
de Saúde (SUS) no muni-
cípio, referente ao segundo 
quadrimestre deste ano, que 
abrange os meses de maio a 
agosto. O evento é aberto ao 
público, sujeito à capacidade 
do local.

A audiência pública é uma 
exigência legal e visa garantir 
a transparência na aplicação 
dos recursos destinados à 
saúde, além de fortalecer 
a participação popular e o 
controle social na elabo-

ração de políticas públicas. 
Com isso, a gestão municipal 
se aproxima dos moradores, 
ouvindo suas demandas, iden-
tificando áreas de melhoria e 
apresentando os avanços na 
qualificação dos serviços. Em 
Maricá, a rede de saúde inclui 
27 Unidades de Saúde da 
Família (USF), que compõem 
a Atenção Primária, distri-
buídas pelos quatro distritos 
da cidade. Além disso, há 6 
unidades de Atenção Especia-
lizada, 3 Centros de Atenção 
Psicossocial (Caps) e 3 
unidades de Urgência e Emer-
gência com atendimento 24 
horas. O município também 
conta com o Hospital Muni-
cipal Dr. Ernesto Che Guevara, 
referência em atendimento a 
traumas e em cirurgias espe-
cializadas, agendadas pela 
Central de Regulação, entre 
outras estruturas de saúde 
essenciais.

GGAZETA RIO
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A Prefeitura de 
São Pedro 
da Aldeia, na 
Região dos 
Lagos do Rio, 

investiga um caso suspeito 
de mpox (varíola dos maca-
cos) em um aluno da Escola 
Municipal Antônio da Cunha, 
em Cabo Frio. A escola foi 
fechada nesta terça-feira (24) 
para desinfecção após rece-
ber o atestado médico do 
estudante com a suspeita de 
infecção. O paciente, mora-
dor de São Pedro da Aldeia, 
foi atendido na UPA Pediátrica 
da cidade.

De acordo com a Prefeitura 
de São Pedro da Aldeia, o 
paciente está em isolamento, 
e a Vigilância em Saúde está 
seguindo os protocolos neces-
sários, incluindo a realização 
de exames para confirmação 
do diagnóstico. A Secretaria 
de Estado de Saúde (SES-RJ) 
entrou em contato com o 
município solicitando análise 
urgente do caso, que envolve 
uma nova consulta e coleta 
de amostras.

Segundo o Centro de Inteli-
gência em Saúde do Governo 
do Estado do Rio de Janeiro, 
a região da Baixada Litorânea 
contabiliza 16 casos notifi-
cados de mpox, com um 

confirmado, dez descartados 
e cinco em investigação.

A Prefeitura de Cabo Frio 
informou que, após contato 
com a Vigilância em Saúde 
de São Pedro da Aldeia, foi 
realizada uma visita à resi-
dência do paciente, além 

de uma videoconsulta com 
um especialista da Fiocruz. 
Embora o caso não apresente 
sintomas típicos de mpox, 
foi colhida uma amostra do 
adolescente para análise no 
Laboratório Central de Saúde 
Pública Noel Nutels (Lacen), 

com resultados esperados 
entre 48 e 72 horas.

As aulas na escola do 
paciente estão suspensas 
enquanto a equipe de saúde 
investiga o caso e coordena 
as medidas necessárias com 
a comunidade escolar.

Caso de mpox é investigado
 em São Pedro da Aldeia

Paciente é estudante de escola municipal de Cabo Frio, 
que foi fechada para sanitização na terça-feira (24)

MARICÁ 
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          OPORTUNIDADES

O mercado de tra-
balho no Rio de 
Janeiro começou 
a semana com 

boas notícias: mais de 10 mil 
vagas de emprego, estágio e 
jovem aprendiz estão dispo-
níveis para profissionais de 
diversas áreas e níveis de 
escolaridade. As oportunida-
des incluem cargos que não 
exigem experiência e vagas 
para pessoas com deficiên-
cia (PCD). Os setores com 
maior demanda são servi-
ços administrativos, vendas, 

comércio, serviços gerais e 
construção civil.

A Secretaria de Estado de 
Trabalho e Renda (Setrab), em 
parceria com o Centro de Inte-
gração Empresa-Escola (CIEE) 
e a Fundação Mudes, oferece 
2.375 vagas de emprego for-
mal, estágio e jovem apren-
diz. Na Região Metropolitana, 
são 1.156 vagas, incluindo 
156 exclusivas para PCDs, 
com funções como auxiliar 
de limpeza e eletricista. Para 
a ampla concorrência, desta-
cam-se vagas como mecânico 

de ar condicionado e moto-
rista de ônibus.

No Médio Paraíba, há 183 
vagas, com salários médios de 
R$ 2.824. Em Volta Redonda, 
por exemplo, são 65 vagas para 
eletricista, com remuneração 
de até R$ 5.648. Já na Região 
Serrana, Teresópolis oferece 
206 vagas, incluindo opções 
como balconista e garçom.

O CIEE oferece 2.416 vagas, 
com destaque para 1.060 
oportunidades de nível supe-
rior nas áreas de Adminis-
tração, Direito, Marketing 

e Informática, em cidades 
como Niterói e Rio de Janeiro. 
A Fundação Mudes, por sua 
vez, disponibiliza 830 vagas de 
estágio, com bolsas de até R$ 
2 mil, além de 93 vagas para 
o programa Jovem Aprendiz.

A Secretaria Municipal de 
Trabalho e Renda (SMTE) do 
Rio de Janeiro também apre-
senta 2.356 vagas, com des-
taque para 711 vagas para 
PCDs. Para se candidatar, os 
interessados devem acessar 
os sites da Setrab, CIEE ou 
Fundação Mudes.
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Rio inicia semana com mais de 10 
mil vagas de emprego e estágio

LOCAL:

DIA: 24 de setembro de 2024
     terça-feira

17h

         Centro Cultural Justiça Federal
               Av. Rio Branco, 241 – Centro – RJ  
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Um dos precursores do rock nacional, 
Arnaldo Brandão celebra 50 anos de carreira

A Cia de Artes E.M. Cria-
ção, em parceria com o 
Museu da Maré, pro-

move o projeto sociocultu-
ral Entre Lugares Maré, ofe-
recendo cursos gratuitos de 
teatro voltados para jovens 
adultos, PCDs e neurodiver-
gentes. As aulas acontecem no 
Museu da Maré às segundas e 
quartas-feiras, com inscrições 
abertas para novas turmas. O 
projeto foi contemplado no 
Edital Olhos D’Água do Minis-
tério da Cultura.

O Entre Lugares Maré também 
oferece encontros quinzenais 
com mães atípicas, promo-
vendo rodas de conversa e ati-
vidades artísticas. A iniciativa 
busca acolhimento e inclusão, 
fortalecendo a participação 
das pessoas com deficiência 
no cenário cultural da Maré. 
Antônia Souza Pirangi, cadei-
rante, destaca a relevância 
do projeto: “Estar incluída 
aqui é muito relevante para 
mim. É um privilégio partici-
par deste espaço de respeito 

e acolhimento”.
Juliana Mesquita, mãe de uma 
aluna, compartilha que as aulas 
de teatro foram essenciais para 
a saúde mental de sua filha, 
ajudando a superar um quadro 
de ansiedade. 
O projeto tem contribuído para 
a transformação de vidas, mos-
trando que a arte na periferia 
é um caminho para inclusão e 
produção cultural para todos. 
Desde 2012, o Entre Lugares 
Maré se destaca por espetá-
culos de sucesso.

No dia 5 de outubro 
de 2024, o humor 
brasileiro será cele-
brado com a apre-
sentação do espe-

táculo "Show da Escolinha", uma 
homenagem ao icônico Chico 
Anysio. Sob a direção de Tininha 
Araújo, que tem quase 40 anos 
de carreira, o show promete 
levar o público em uma jornada 
nostálgica ao mundo da Escoli-
nha do Professor Raimundo, um 

dos maiores clássicos da comé-
dia nacional. O evento aconte-
cerá no Centro de Convenções 
Chico Anysio, localizado no E Suí-
tes Hotel Recreio Shopping, na 
Avenida das Américas. O espe-
táculo é indicado para maiores 
de 12 anos, e os ingressos estão 
à venda pela plataforma Sympla.
O ator André Lucas, filho de 
Chico Anysio, será uma das 
grandes atrações do evento, 
interpretando dois personagens 

icônicos do humor brasileiro: Seu 
Aranha, o policial que ganhou 
popularidade na Escolinha ori-
ginal, e o Professor Raimundo, 
personagem eternizado por seu 
pai. Além disso, o espetáculo 
contará com uma participação 
especial de Chico Anysio, através 
de um vídeo, garantindo que a 
essência do humorista esteja 
presente no show. André Lucas 
destaca a importância de valo-
rizar novos talentos do humor e 

resgatar a memória de grandes 
comediantes que marcaram a 
história da comédia no Brasil. 
"Este show não é apenas uma 
homenagem ao meu pai, mas 
uma oportunidade de trazer de 
volta a essência do humor brasi-
leiro e abrir espaço para novos 
comediantes que estão surgindo 
em todo o país", comenta André.
O elenco inclui nomes como 
Diogo Bonfim, humorista 
e comunicador que tem se 

destacado por sua versatilidade 
em diversos veículos; Thiago 
Chagas, reconhecido por sua 
personagem "Dona Fernan-
dona"; Dani Fontenelle, atriz 
e DJ com vasta experiência em 
TV e eventos; e Miguel Mar-
ques, humorista conhecido 
por seus trabalhos em rádio. 
Os ingressos para o "Show da 
Escolinha" já estão disponí-
veis, com valores que variam 
entre R$ 35,00 (meia-entrada) 

e R$ 70,00 (inteira), além de 
uma promoção antecipada 
por R$ 30,00. O espetáculo 
também será apresentado em 
Duque de Caxias no Teatro 
Raul Cortez, e em São Pedro 
da Aldeia, no Teatro Dr. Átila 
Costa.
Essa homenagem promete 
ser um marco para o humor 
nacional, celebrando o legado 
de Chico Anysio e revelando 
novos talentos da comédia.

A Prefeitura de 
Queimados, por 
meio da Secre-
taria Municipal 

de Educação, realizará a 
II Feira Literária de Quei-

mados (FLIQ) nos dias 26 e 
27 de setembro, das 9h às 
17h, no Ginásio Metodista, 
localizado na Rua Vereador 
Hemetério Oliveira, 1180. 

O evento homenageará 
Júlio Emilio Braz, escritor 

mineiro que construiu 
uma carreira internacional 
em roteiros para histórias 
em quadrinhos. Além de 

promover a leitura, a feira 
contará com a presença 

de importantes escritores, 
como Fernando Molica, 
Tania Malheiros e Bruno 

Black.
Júlio Emilio Braz, natural de 
Manhumirim, Minas Gerais, 

começou sua carreira aos 
seis anos e se destacou 
por seu talento autodi-

data. Seus trabalhos foram 
publicados em países 

como Portugal, Bélgica, 
França e Estados Unidos. 

A FLIQ também terá rodas 
de conversa sobre temas 

como "Literatura e inclusão 
social" e "A importância da 
literatura na Baixada Flumi-
nense", além de contação 
de histórias, oficinas de 

ilustração e apresentações 
da Escola de Dança Maria 

Olenewa do Theatro Muni-
cipal.

Entre os convidados, desta-
ca-se Claudia Arcenio, 
escritora e finalista do 

Prêmio Conceição Evaristo 
de Literatura da Mulher 

Negra (2024). Bruno Black, 
escritor infantil e ativista 

cultural, também partici-
pará. Black, que vive da sua 
arte, é um dos autores mais 

produtivos do Brasil, com 
quase 19 obras publicadas 

e presença em importantes 
bienais literárias.

Fernando Molica, jornalista 
premiado com o Vladimir 

Herzog e o Prêmio Embratel, 
autor de vários romances e 
finalista do Prêmio Jabuti, e 
Tania Malheiros, jornalista 
e autora de livros sobre a 
questão nuclear no Brasil, 

também marcarão presença 
no evento.

II Feira Literária de Quei-
mados

Dias: 26 e 27 de setembro  
Local: Ginásio Metodista  
Endereço: Rua Vereador 

Hemetério Oliveira, 1180, 
Queimados  

Horário: 9h às 17h

II FEIRA LITERARIA DE QUEIMADOS 
HOMENAGEARÁ JULIO BRAZ

"Show da Escolinha" revive humor de 
Chico Anysio em espetáculo imperdível

CADERNO
G

André Lucas, filho de Chico 
Anysio, homenageia o 

pai em peça no Centro de 
Convenções Chico Anysio, 

com direção de Tininha 
Araújo. Ingressos anteci-

pados por R$ 30.

Projeto Entre Lugares Maré oferece 
atividades para jovens atípicos 

e neurodivergentes

O cantor e compositor 
Arnaldo Brandão cele-
bra 50 anos de carreira 

com show no Dolores Club, Lapa, 
no dia 27 de setembro, às 20h. 
O repertório inclui hits como 
"Noite do Prazer", "Totalmente 
Demais" e "O Tempo não Para". 
Brandão teve parcerias com 

ícones do rock brasileiro, como 
Cazuza, Lobão e Caetano Veloso. 
Sua trajetória inclui momentos 
marcantes como o encontro com 
Jimi Hendrix e a amizade com 
Mick Taylor dos Rolling Stones. 
O show terá participação espe-
cial de Renato Piau, parceiro de 
Luiz Melodia. Brandão também 

lançará o single “O Amor e Seus 
Desvios” com Leoni no dia 11 de 
outubro.  Serviço: Dolores Club, 
Rua do Lavradio, 10, Lapa, Rio 
de Janeiro – RJ. Dia 27/09 às 
20h. Ingressos: R$ 60 (inteira) 
e R$ 30 (meia). Vendas: Sympla. 
Redes sociais: @arnaldopbran-
dao e @doloresclub.



GAZETA RIO10 Estado do Rio de Janeiro, quarta-feira, 25 de  Setembro de 2024 < www.gazetario.com

O Grêmio está deter-
minado a encerrar 
uma controvérsia 
surgida durante 
o jogo contra o 
Flamengo, envol-

vendo o atacante Carlinhos, que 
sofreu um suposto episódio de 
injúria racial após ser expulso no 
último domingo (22/9). A situação 

se intensificou após a divulgação 
de um vídeo pelo jornal Lance!, que 
aparentemente mostra um torce-
dor do Grêmio chamando o jogador 
de “macaquinho”. O torcedor, ao ser 
questionado, alegou ter dito apenas 
“tá brabinho?” em resposta a Car-
linhos, que reagiu ao ser expulso.
Em resposta a essas alegações, o 
Grêmio emitiu uma nota oficial 

nesta terça-feira (24/9) esclare-
cendo as medidas que tomou 
para investigar o incidente. O clube 
identificou o torcedor envolvido, 
ouviu testemunhas e contratou 
duas empresas especializadas em 
perícias para analisar o áudio do 
vídeo que mostra a saída do jogador 
pelo túnel de acesso ao vestiário. 
Utilizando técnicas e tecnologias 

modernas, os laudos das perícias 
concluíram que não houve qualquer 
ocorrência de injúria racial contra 
o atleta do Flamengo na Arena. 
Os laudos apresentaram um erro 
significativo cometido pelo site do 
jornal Lance!, que repercutiu nas 
redes sociais. Um dos laudos enfa-
tiza que a expressão “macaquinho” 
foi incorretamente induzida pela 

legenda do vídeo, não refletindo 
o que realmente foi dito. O outro 
laudo sugere que o fonema pronun-
ciado se alinha mais a expressões 
como “tá brabinho” ou “tá bravi-
nho”, excluindo a possibilidade de 
que a palavra “macaquinho” tenha 
sido utilizada. Diante disso, o Grêmio 
notificou tanto o Lance! quanto o 
Flamengo, exigindo uma retratação 

pelas informações publicadas. O 
clube também declarou que 
tomará todas as medidas neces-
sárias para mitigar o dano causado 
pela publicação e por suas reper-
cussões. Além disso, reafirmou 
seu compromisso contra qualquer 
forma de discriminação, reiterando 
a importância da correção e da 
verdade em situações desse tipo

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG DIA DE JOGO

Atlhético-MG e Fluminense se enfrentam 
nessa quarta-feira (25), às 19h (horário 
de Brasília), na Arena MRV (Belo 
Horizonte), pela Copa Libertadores.

Atlhético-MG X  Fluminense

  Após a perícia indicar que não houve crime, o Grêmio encaminhou 
  notificações ao Flamengo e ao Lance! para se retratarem 

APÓS PERÍCIA, APÓS PERÍCIA, 
GRÊMIO NEGA GRÊMIO NEGA 
INJÚRIA RACIAL E INJÚRIA RACIAL E 
QUER RETRATAÇÃO QUER RETRATAÇÃO 
DO FLAMENGODO FLAMENGO

Corinthians alivia pressão em campo, Corinthians alivia pressão em campo, 
mas clima político continua agitadomas clima político continua agitado

Novo técnico do Cruzeiro, Diniz fala 
sobre Cássio e quer "potencializar" meia

CRUZEIROS 

CORINTHIANSCORINTHIANS

O Cruzeiro apresentou 
Fernando Diniz como 
seu novo técnico nesta 

terça-feira. Ele comandará o 
primeiro treino da equipe 
para o jogo contra o Libertad, 
na quinta-feira, pelas quartas 
de final da Conmebol Sul-A-
mericana. Durante a coletiva, 
Diniz detalhou sua estraté-
gia e destacou a importância 
de Cássio em seu esquema 
tático, fazendo comparações 
com o ídolo Fábio, com quem 
trabalhou no Fluminense.
Diniz acredita que Cássio 
tem potencial para ser um 
goleiro ativo com os pés, 

contribuindo significativa-
mente para o jogo. Ele men-
cionou a responsabilidade de 
levar o Cruzeiro a conquistar 
títulos após a recente turbu-
lência do clube. O treinador 
se comprometeu a otimizar o 
desempenho dos jogadores, 
citando Matheus Pereira como 
alguém que pode ser “poten-
cializado” para apresentar seu 
melhor futebol.

Diniz, que já jogou no Cru-
zeiro em 2004, expressou 
sua satisfação em retornar 
ao clube, ressaltando a cone-
xão emocional devido ao seu 

pai, um grande torcedor do 
time. Com um contrato até 
o fim de 2025, ele chegou a 

Belo Horizonte em um avião 
particular e já iniciou suas ati-
vidades na Toca da Raposa.

Apesar de estar na zona de 
rebaixamento do Brasilei-
rão, o Corinthians aliviou a 

pressão nas últimas semanas. Com 
a disputa nas Copas do Brasil e 

Sul-Americana, e reforços como Car-
rillo e Memphis Depay, o Timão reno-
vou suas esperanças. No entanto, os 
bastidores continuam agitados. O 
presidente Augusto Melo enfrenta 

um pedido de impeachment, pres-
sões de aliados e atritos com Romeu 
Tuma Júnior, presidente do Conse-
lho Deliberativo. Augusto e outros 
cinco investigados pela Comissão de 
Ética apresentaram suas defesas em 
um processo que apura irregulari-
dades no pagamento de comissões 
do contrato de patrocínio da Vaide-
Bet. A defesa de Marcelo Mariano, 
diretor administrativo, ainda está 
pendente. A Comissão de Ética 
optou por aguardar a investigação 
da Polícia Civil antes de emitir um 
veredicto. Enquanto isso, Augusto 
se vê mais suscetível a pressões, 

especialmente de grupos como o 
“União dos Vitalícios”, que pedem 
maior participação na gestão e 
na tomada de decisões do clube. 
Além disso, Augusto enfrenta um 
conflito com o segundo vice-presi-
dente, Armando Mendonça, que 
rompeu politicamente com ele, 
complicando ainda mais a situa-
ção. Em quase nove meses de 
gestão, Melo perdeu força polí-
tica e enfrentou a saída de aliados 
importantes, mas ainda conta com 
o apoio de parte dos conselheiros 
e torcidas organizadas, como a 
Gaviões da Fiel.
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Papo de 
Boleiro

OS TIMES DO RIO 
NO BRASILEIRÃO

COLUNA

Por Amaury Oliveira

Na 27ª rodada do bra-
sileirão só o Botafogo 
foi vencedor. Fla-

mengo, Vasco e Fluminense 
perderam suas partidas. 

No sábado, no Maracanã, Flu-
minense e Botafogo se enfren-
taram. Na prorrogação o Pit Bull 
das laranjeiras (Felipe Melo) 
entregou a paçoca. Pressão do 
time de General Severiano no ‘’ 
pó de arroz’’. Felipe Melo per-
deu a bola para o Gregore. O 
volante mesmo caído passou a 
bola para o pantera negra (Luiz 
Henrique) que só tocou para a 
rede. Com o resultado o curió 
das laranjeiras voltou para a 
zona do rebaixamento (0x1).

A arbitragem sempre polê-
mica. O lateral Marcelo, do tri-
color, pisou intencionalmente 
no atacante do glorioso. O ex 
lateral do Real Madri merecia 
levar cartão vermelho. O outro 
lance que comprometeu a arbi-
tragem foi o empurrão que o 
atacante Matheus Martins fez 
no atacante cano do Fluminense, 
na área do Botafogo. Era pra ter 

marcado penalidade máxima. 
No domingo, o Vasco recebeu 

o Palmeiras no estágio Mané 
Garrincha/Brasília. O time Cruz 
de Malta foi assaltado pelo 
porco. Mais uma vez o time da 
presidente Leila foi beneficiado 
pela arbitragem. O árbitro deixou 
de marcar a bola não mão den-
tro da área do defensor do time 
Palestra Itália. O outro lance foi 
a falta desleal que Felipe Cou-
tinho recebeu no meio campo. 
Merecia a expulsão do jogador 
do alviverde (0x1). 

Já o urubu voltou agoni-
zando do Sul ao perder de 3x2 
para o Grêmio. O Flamengo 
vai para o jogo em Montevi-
déu contra o Penarol com um 
certo desânimo, já que dificil-
mente vai conseguir reverter 
o placar e se classificar para 
a semifinal da libertadores.

O pano de fundo é a briga que 
está sendo travada no futebol 
brasileiro com o sucesso que a 
SAF do Botafogo está fazendo. 
A médio prazo os demais times 
vão ter que virar SAF?


